



Comentario / René Delgado (Periodista)



“Llega Gerardo Fernández Noroña, llega Germán Martínez, llega Guadalupe Acosta Naranjo (al INE) y por el perfil, la experiencia e incluso el carácter de cada uno de ellos, es evidente que va a adquirir otro tono ese debate, como también es evidente que la candidata presidencial de Morena, como la candidata presidencial opositora, resolvieron fortalecer la defensa política y jurídica de su propia candidatura ahí, en el Instituto Nacional Electoral. El petista, Gerardo Fernández Noroña, quien es o era, porque habrá que ver si se ajusta a la función que tenía como vocero de Claudia Sheinbaum, entra al Consejo General en sustitución de otro diputado del PT, Pedro Vázquez. El propio Fernández Noroña anunció su llegada con una divisa que colocó en redes, que dice: “Agárrense derechosos, ahí les va su medicina”; y va a hacer mancuerna con Sergio Gutiérrez Luna, el representante de Morena, que no es precisamente una perita en dulce”.

[NMÁS]